



玉水っ子

学校教育目標:ふるさと天水町に誇りを持ち、たくましく生き抜く児童・生徒の育成

～ 考動力 共感力 やり抜く力 ～



運動会、お世話になりました

今年度の運動会では、ダンスやリレーなどを全学年に取り入れ、子供たちが活躍する機会を増やして開催しました。さらに高学年では子供たち自身が振り付けを考えたダンスにも挑戦しました。

子供たちは、最後まで「あきらめない、絶対にあきらめない!」という気持ちを持ち続け、競技をすることができました。これも、保護者の皆様による子供たちの健康管理や前日の準備、そして当日の応援など、様々な場面で子供たちを支えていただいたおかげです。ありがとうございました。

閉会式では、子供たちの代表が、家族や地域の方々へのお礼の気持ちを述べていました。子供たちの心には、感謝の気持ちとともに友達の写真と真剣な顔、そして一生懸命な姿が残った運動会となったことと思います。



地震津波対応避難訓練

6月5日、地震津波対応避難訓練を実施しました。子供たちの様子を見てみると、地震発生時の対応として1年生も机の下にもぐり、机の脚を対角にもって頭部や体を守る行動ができていました。避難時には、教科書などで落下物から頭部を守りながら避難することができていました。



7月の主な行事予定

- 5日(金) 授業参観
学級懇談
- 11日(木) 読み聞かせ
諸費納入日
- 16日(火) 水泳記録会
- 19日(金) 夏休み前集会
- 24日(水) ～31日(水)
学校面談

学校の花壇

5月上旬に地域の方々に協力していただいてポット上げをしたマリーゴールドやケイトウが順調に育ち、花壇への定植を行いました。マリーゴールドはオレンジの花をたくさん咲かせ始めました。ケイトウも花が付き始めました。6月には、ジニアと千日紅の花苗をポット上げしました。ケイトウとジニア、千日紅は、秋になったらドライフラワーにします。あと一か月もするとたくさんの花が咲くことでしょう。本校の子供たちに「玉水小はどんな学校?」と尋ねると、「花がたくさんある学校です。」と答えが返ってくることもしばしばです。これからの季節、色とりどりの花が、子供たちを楽しませてくれることと思います。



花の苗をポット上げする子供たち



校地を徘徊していたイノシン

危険な生物にご注意ください

6月中旬、学校で樹木の剪定などをしていたところ、マムシを見つけたので駆除しました。5月には、イノシンが校地内を徘徊し続けたので、安全確保ができるまで遅延登校の対応を取らせていただきました。今年は、ムカデやスズメバチの姿を見かけることも多いように感じます。地域の方からは、マダニが多いとの情報もいただいています。子供さんが被害に遭わないように、服装や遊び場、危険回避の方法等を各家庭でも、お話しください。(※虫捕り等の際は、長袖、長ズボン、長靴、そして帽子を身につけるようにお話しください。)

学校ホームページQRコード

